

Balingen

Rolf Schneider ist Roßwanger Corona-Schützenkönig

Von Schwarzwälder Bote 11.10.2020 - 17:22 Uhr



Foto: Schwarzwälder Bote

Corona-bedingt auf neue Weise haben die Roßwanger Schützen nun das Königsschießen ausgetragen. Schießleiter Christoph Miller (rechts) hatte ein Hygienekonzept ausgearbeitet. Dieses brachte es mit sich, dass die 21 Teilnehmer nicht abwechselnd auf den traditionellen Adler anlegten, sondern jeweils zehn Schuss hatten, um dem Zentrum der Zielscheibe am nächsten zu kommen. Am treffsichersten zeigte sich dabei Rolf Schneider (Zweiter von links), der zum Schützenkönig gekürt wurde. Erste Ritterin wurde Ursel Karle vom Patenverein Truchtelfingen, Vorstand Stanislaw Enns (Zweiter von rechts) wurde Zweiter Ritter.

Foto: Privat

